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der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des NJtiO!1Jlratcs XVII. Gcsctzgebuncspcnod~' 

A n fra 9 e 

der Abg. Ute Apfelbeck , Hintermayer, Ei 9 r u b e r 

an den Bundesminister für Umwelt, Juqend llnn F<'\milie 

betreffend Gleisschotter der öBB 

Beim Erneuern der öBB~leiskörper wird österreichwei t zum Teil auch die 

Beschotterung ausgetauscht. Dabei fallen groBe Mengen stark mit Dieselöl 

tmd anderen Schadstoffen verunreinigten Schotters an. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau 

Bill1desminister für Umwelt, Jugend und Familie die nachstehende 

Anfrage 

10 Welche Mengen verunreinigten Schotters fielen in den letzten drei Jahren 

bei Gleiskörper-Arbeiten der -öBB an ? 

2. Mit welchen Schadstoffen sind diese Schottermengen vermrreinigt ? 

3. Um welche Art von Abfall handelt es sich bei diesen Schottermengen ? 

4. Wohin wird dieser verunreinigte Schotter verbracht ? 
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